
Siracusa. Elettra di Sofocle,
parla  il  regista  Lavia:
"avevo giurato mai più…"
Sedici anni dopo il suo Edipo Re, Gabriele Lavia ritorna al
teatro greco di Siracusa. Ed a poche ore dal debutto della sua
Elettra svela: “eppure avevo giurato mai più…”.
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